

PELITA

Koramil 0824/12 Kaliwates Kawal Bupati Pada Acara Jember Berbagi, Sasar Stunting dan Duafa

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Apr 20, 2023 - 18:03



JEMBER – Dalam program yang diluncurkan oleh pemerintah daerah yang di beri nama J-Berbagi (Jember Berbagi), yang dilakukan Bupati Jember selama Bulan Ramadhan keliling di 31 Kecamatan tersebar di kabupaten Jember, pada Kamis 20/04/2023 melaksanakan kegiatannya di Kecamatan kaliwates yang mendapatkan pengawalan oleh Koramil 0824/12 Kaliwates.

Dalam pelaksanaannya yang dilakukan di Kelurahan Jemebr Kidul, Bupati Jember Hendy S melakukan J-Berbagi kepada 22 Balita Stunting berupa gizi tambahan, sembako kepada Lansia, duafa dan difable serta santunan kepada anak yatim dan yatim piatu.



Hadir dalam pelaksanaan kegiatan tersebut diantaranya Bambang Saputro, M.Si. (Kadisperindag Jember), Rony Herman Baza, AP. (Camat Kaliwates), Anto Purwanto. (Sek Kel Jember Kidul), Pelda Mastoni (Babinsa Jember Kidul), Serka Iswanto (Babinsa Jember Kidul), Bripta Andika F (Bhabinkantibmas Jember Kidul).

Kegiatan dilakukan dikitar Masjid Al Munbarok Jl Melati no. 39 Jember yang diakhiri dengan kegiatan Sholat Ashar berjamaah dengan hadirin dan masyarakat.



Dalam wawancaranya Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno yang tidak dapat mendampingi kegiatan Bupati karena ada kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita sangat mendukung program-program Pemerintah Daerah Kabupaten Jember melalui Bupati Hendy S, utamanya yang selalu fokus pada masyarakat kurang mampu dan anak stunting.

Untuk itu pada kegiatan tersebut kita perintahkan Babinsa untuk melakukan pengawalan kegiatan agar dapat berjalan dengan tertib dan lancar, dalam meningkatkan perekonomian dan daya beli masyarakat menjelang Idul Fitri 1444 H. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi juga mendukung pernyataan Danramil, bahwa kita sangat mendukung program pemerintah daerah yang selalu pro pada masyarakat kurang mampu, sebagai bagian dalam membangun sumberdaya manusia. Sekaligus sebagai bagian dari Program Tim Pendali Inflasi Daerah (TPID) dalam mitigasi inflasi. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)